



Information et sensibilisation du public au Soudan
Calendrier des activités – mai 2011

Objectifs généraux : Faire en sorte que divers publics comprennent mieux la CPI, son mandat et ses activités liées à la situation au Darfour au moyen de :

- Échanges de vues en Europe avec des ONG, des médias et des juristes concernés par la crise au Darfour, pour préparer des activités de sensibilisation destinées à informer les populations affectées de l'existence de la Cour pénale internationale et à faire mieux comprendre son mandat et ses activités.
- Mise à jour et amélioration continues de la documentation relative à la Cour et à la situation au Darfour.
- Réunions de consultation confidentielles avec des acteurs-clés et création de réseaux avec des représentants des communautés du Darfour installées en Europe.

Activité	Date	Lieu	Résumé	Moyens d'évaluation
Interaction avec le grand public	Durant tout le mois	La Haye, Pays-Bas	L'équipe chargée de la sensibilisation au Darfour a répondu par courrier électronique ou par téléphone aux attentes et aux préoccupations exprimées par les membres de la diaspora darfourienne en Europe et les réfugiés installés dans l'est du Tchad, et a donné des informations précises et complètes sur le rôle de la Cour, ses activités et l'actualité judiciaire concernant la situation au Darfour.	- Rapports mensuels et annuels
Diffusion d'émissions d'information radiophoniques	Durant tout le mois	Abéché, est du Tchad	<i>Internews Radio</i> , basée à Abéché, dans l'est du Tchad, a continué à diffuser quotidiennement des épisodes courts d'une nouvelle émission produite en collaboration avec la CPI et	- Rapports mensuels et annuels

			<p>appelée « Demandez à la Cour ». Cette émission met la CPI en contact avec une population d'environ 300 000 Darfouriens réfugiés dans les 12 camps du HCR dans l'est du Tchad. Cette nouvelle émission est destinée à faire mieux comprendre aux communautés affectées les activités de la Cour. Les questions posées par les réfugiés à la Cour sont recueillies dans les camps et enregistrées en arabe du Darfour ; les réponses sont préparées et enregistrées au siège de la Cour à La Haye dans un arabe simplifié. L'émission radio est divisée en épisodes courts de trois minutes incluant chacun une question et sa réponse, qui sont rediffusés régulièrement et quotidiennement. L'émission vise à répondre aux inquiétudes et aux attentes exprimées par les réfugiés darfouriens installés dans l'est du Tchad, et à lutter contre la désinformation.</p>	
Projection de documents audiovisuels	Durant tout le mois	Camp de Bredjing, est du Tchad	Un document audiovisuel présentant un résumé des activités de la Cour liées à la situation au Darfour a été projeté régulièrement chaque semaine dans le camp du HCR de Bredjing, dans l'est du Tchad, en collaboration avec des enseignants formés pour expliquer le travail de la Cour et avec un propriétaire	- Rapports mensuels et annuels

			local de projecteur de cinéma. La projection a pour objectif de permettre à des milliers de réfugiés isolés d'être informés de l'actualité judiciaire relative à la situation au Darfour depuis qu'elle a été déférée à la Cour.	
Réunion de consultation	10 mai	La Haye, Pays-Bas	Un représentant du Darfour a rencontré l'équipe chargée de la sensibilisation au Darfour en vue d'obtenir son aide aux fins d'un projet de média social proposé par la communauté darfourienne installée aux Pays-Bas dans le but de faire connaître les droits des victimes devant la Cour.	- Confidentiel
Média social	14-27 mai	La Haye, Pays-Bas	L'équipe chargée de la sensibilisation au Darfour a aidé, via Internet, un groupe de militants darfouriens résidant aux Pays-Bas et au Royaume-Uni à réviser le contenu relatif à la CPI de leur projet de média social visant à faire connaître les droits des victimes devant la Cour. Ce projet devrait être lancé le 17 juillet, à l'occasion de la Journée de la justice pénale internationale.	- Rapports mensuels et annuels
Réunion de consultation	31 mai	La Haye, Pays-Bas	L'équipe chargée de la sensibilisation au Darfour a invité un journaliste darfourien pour discuter de l'évolution récente de la situation au Soudan et échanger des vues sur la voie à suivre pour toucher davantage de communautés concernées.	- Rapports mensuels et annuels - Formulaires d'évaluation standard